
Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Mittwoch, 14. Juni 2023

Generalversammlung des Musikcorps Ufhausen



Bei seiner jährlichen Generalversammlung im DGH Ufhausen ließ das Musikcorps das vergangene Jahr Revue passieren und richtete zugleich den Blick nach vorne, denn nach langer Corona-Pause ist der Terminkalender seit letztem Sommer endlich wieder voll.

Am Sonntagabend führten der erste Vorsitzende des Musikcorps Ufhausen, Eric Zecchin, und die musikalische Leiterin Theresa Ritz die anwesenden Gäste und Mitglieder mit einer abwechslungsreichen Präsentation durch die Tagesordnung. Höhepunkt war im vergangenen Jahr das 7. Festival der Musik, das das Musikcorps mit einem Jahr Verspätung endlich durchführen konnte. Über 300 Musikerinnen und Musiker aus 6 europäischen Nationen waren dabei zu Gast in Ufhausen und konnten über tausend Zuschauer am Sportplatz begeistern. „Wir sind froh, dass wir den Mut hatten, das Festival trotz aller Widrigkeiten zu realisieren“, erklärte Eric Zecchin. Dies habe nur mit dem Rückhalt und dank zahlreicher Helfer aus dem Ort funktioniert, wofür Zecchin sich herzlich bedankte. „In jedem Fall war das Festival ein voller Erfolg, auf den wir sehr stolz sein können“, resümierte auch Theresa Ritz.

Eine Herausforderung in Zeiten der Pandemie war das Einstudieren der neuen Show „FRIENDS!“, die Anfang Juli zwei Wochen vor dem Festival bei der befreundeten Trachtenmusikkapelle Oberwang in Österreich erstmals aufgeführt wurde. Doch diese Generalprobe gab den Musikerinnen und Musikern Sicherheit für den Auftritt vor



heimischem Publikum, bei dem natürlich jeder Schritt und jeder Ton sitzen sollten. Im Herbst war das Orchester dann bei einer internationalen Show der Leinegarde in Neustadt zu Gast, bevor im Januar dieses Jahres dann nach 3 Jahren endlich wieder die große Musikparade mit zwei Wochenenden anstand.

Ruhe gönnt sich der Verein aber nach dem erfolgreichen Comeback nicht, denn auch in der kommenden Zeit stehen eine Menge Auftritte an. So fährt das Orchester nach Ostern zum Narzissenfest in Gérardmer, Frankreich, oder im Sommer zum Ringreiterfest mit internationalem Tattoo nach Sonderbørg in Dänemark. Im Juli tritt das Musikcorps außerdem beim 75-jährigen Jubiläum des Kreisfeuerwehrverbandes in Fulda mit seiner Show auf.

Für dieses Jahr hat sich das Musikcorps Ufhausen einige Ziele gesetzt, auf die Theresa Ritz einging. Dazu gehört, schon jetzt mit den Planungen der neuen Show zu beginnen und Workshops für die Musiker anzubieten, um die hohe musikalische Qualität zu halten. Wie alle Vereine ist das Musikcorps außerdem immer auf der Suche nach motiviertem Nachwuchs, der künftig wieder im Vororchester gezielt ausgebildet werden soll. Dazu werden auch Schnuppertage, Besuche an Schulen und öffentliche Marschproben geplant, deren Termine in der nächsten Zeit auf Social Media und im Web bekannt gegeben werden und zu denen alle Interessierten herzlich eingeladen sind.

An diesen Zielen kann nun der neu gewählte Vorstand weiterarbeiten, der im Wesentlichen wiedergewählt, aber durch einige junge Mitglieder ergänzt wurde, die so an die Vorstandsarbeit herangeführt werden sollen. Gemeinsam soll das Vorstandsteam neue Ideen entwickeln und den Verein in die Zukunft führen. Im Einzelnen wurden gewählt: Eric Zecchin (1. Vorsitzender), Bernhard Wiegand (2. Vorsitzender), Theresa Ritz (1. Stabführerin/Musikalische Leiterin), Moritz Abel (2. Stabführer), Gerhard Hohmann (Musikausschuss), Ariane Müller (1. Schriftführerin), Fabian Witzel (2. Schriftführer), Silke Köller (1. Kassiererin), Marvin Fink (2. Kassierer), Michael Köller (Zeugwart für Instrumente), Sandra Wiegand, Melissa Weinbach, Philipp Berger, Selina Wiegand, Christian Abel, Luca-Maria Dietrich (Kultur und Freizeit), Edmund Hohmann (Ehrenstabführer).

Auch in diesem Jahr gab es zahlreiche Ehrungen für langjährige aktive und passive Mitglieder, die auch von Kreisstabführer Pierre Chaib und Christoph Vey vom Hessischen Musikverband Urkunden und Glückwünsche überbracht bekamen. Wir bedanken uns herzlich für das Engagement aller Geehrten! Ein besonderes Jubiläum feierte Edmund Hohmann, der auf eine 60-jährige aktive Mitgliedschaft zurückblicken kann und auch heute noch als Posaunist dabei ist. In einer kurzen Ansprache blickte er auf die Entwicklung des Vereins zurück, die er als Stabführer von 1972 bis 1993 entscheidend mitgeprägt hat.

Geehrt wurden:

15 Jahre: Moritz Abel, Theresa Fischer, Edith Händler

25 Jahre: Gerhard Dücker, Lars Möller, Kathrin Pilot, Alfred Schäfer, Pascal Wiegand, Sandra Wiegand



40 Jahre: Peter Biel

50 Jahre: Eva-Maria Herget, Richard Nophut, Renate Wiegand

60 Jahre: Edmund Hohmann, Emil Abel